
Frankreich: Université de Lille 
 

Die Universität Lille richtet sich in ihrem Profil sehr international aus. Das Ziel ist die führende 

französische Universität im Nord-Westen Europas zu sein. An der Universität Lille studieren 

jährlich um die 2000 internationalen Austauschstudierende.  

Lage: Lille liegt im Norden Frankreichs nahe der Grenze zu Belgien und ist die Hauptstadt der 

Region Hauts-de-France. Mit dem TGV kann man innerhalb von einer Stunde Paris errei-

chen. 

Austauschplätze: jeweils 2 

Kooperation im Bereich: BA, MA 

Kooperation mit: Faculty of Law, Political and Social Sciences 

Die Kooperation besteht mit der genannten Fakultät. Falls Sie Kurse an anderen Fakultäten 

belegen wollen, erkundigen Sie sich bitte bei den Erasmuskoordinator:innen der Partneruni. 

Sprachliche Anforderungen: min. B2 in der Unterrichtssprache (Weitere Informationen) 

Unterrichtssprachen: Englisch, Französisch    

Semesterdaten:  Wintersemester: Anfang September - Anfang Januar 

  Sommersemester: Mitte Januar – Anfang Mai 

 Academic Calendar 

Studienschwerpunkte: european and international law, industrial property law, humanitarian 

action, european affairs, public communication and participative democracy, research in po-

litical science, sociology, comparative politics, gender studies 

Betreuung & Unterkunft: Die Universität organisiert zu Beginn des Semesters Willkommens-

veranstaltungen sowie ein Buddy-Programm. Außerdem wird Unterstützung bei der Suche 

nach einer Unterkunft geboten. Es ist auch möglich im Wohnheim zu wohnen. Die Univer-

sität bietet eine Woch vor Beginn des Studiums zudem französische Sprachkurse an.  Die 

RUB empfiehlt die Wohnungsplattform www.housinganywhere.com, um privat ein Zimmer 

zu finden oder unterzuvermieten. 

Weiterführende Links:  

Homepage der Universität 

Willkommensbroschüre für Incomings 

Faculty of Law, Political and Social Sciences  

Informationen der Fakultät für Incomings 

Informationen für Incomings 

Englischsprachiges Kursangebot 

https://international.univ-lille.fr/en/come-to-the-university-of-lille/students/as-part-of-an-international-programme/exchange-programme-erasmus-isep/
https://droit.univ-lille.fr/formations/calendrier-universitaire
https://univ-lille.studapart.com/en/
https://international.univ-lille.fr/en/come-to-the-university-of-lille/students/to-learn-french/
www.housinganywhere.com
https://www.univ-lille.fr/
https://international.univ-lille.fr/fileadmin/user_upload/site-international/pdf-ri/Pre%CC%81sentation_e%CC%81tablissement_2020-WEB_--_EN.pdf
https://droit.univ-lille.fr/
https://droit.univ-lille.fr/relations-internationales/je-suis-etudiant-etranger
https://international.univ-lille.fr/en/come-to-the-university-of-lille/students/as-part-of-an-international-programme/english-courses/
https://international.univ-lille.fr/en/come-to-the-university-of-lille/students/as-part-of-an-international-programme/english-courses/

